

BOLETÍN No. 356 ->>

Terapia Física se ha consolidado como una de las opciones de estudio con más alta demanda que ofrece la UAA: MAC.

El evento estará conformado por actividades académicas, culturales y deportivas que integrarán a los alumnos de dicha carrera.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Ciencias de la Salud, llevó a cabo la inauguración de la 1ª. Semana académica, cultural y deportiva de la licenciatura en Terapia Física, evento que tiene como objetivo integrar a los alumnos de los diversos semestres de esta carrera para impulsar una formación académica de excelencia, así como desarrollar habilidades y conocimientos en la ciencia médica.

Durante la inauguración, Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA, manifestó que gracias a este evento se celebra la vitalidad de una licenciatura que día con día demuestra ser una fortaleza académica y profesional de la Máxima Casa de Estudios del estado, ya que es una carrera que tiene la capacidad de atender las necesidades de rehabilitación médica que el estado requiere, por lo cual, se ha consolidado como una de las opciones de estudio de pregrado con más alta demanda que ofrece la Autónoma.

En este sentido, Andrade Cervantes destacó que la licenciatura en Terapia Física ha sido una de las alternativas de educación superior que ha impulsado la Institución, ya que forma parte de las 3 funciones básicas de la ciencia médica, en este caso, la rehabilitación, por lo cual, la comunidad universitaria y la sociedad reconocen el esfuerzo que realiza la UAA para formar de manera integral a profesionales con habilidades y destrezas, así como con un sentido humanista con el objetivo de mejorar la calidad de vida del entorno.

Por otra parte, Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, agradeció los trabajos de vinculación que realiza el rector de la Autónoma de Aguascalientes con Instituciones de Educación Superior para poder consolidar las carreras de este centro académico, lo cual, genera conocimiento en las ciencias médicas y de esta manera, busca dar solución a las enfermedades que hay en Aguascalientes.

Cabe mencionar, en la inauguración se reconoció a María de Lourdes Pérez Mendoza, estudiante de la licenciatura en Terapia Física por haber sido ganadora en el concurso del logotipo de la carrera, el cual, representará a esta disciplina ante la comunidad universitaria y sociedad en general.

El evento se llevó a cabo en el Expoforo, y contó con la presencia de Virgilio Rivera Barragán, jefe del Departamento de Cirugía de la UAA; Idalis Cabrera Yañez, coordinadora de la licenciatura en Terapia Física; Ana María González Fragoso, tutora de esta carrera; así como de

profesores y estudiantes de esta opción de estudio.

